



今日は生徒会長選挙が行われます。この春は各地で選挙が話題になっていましたね。無投票当選となる選挙区もあるなかで、米工の生徒会長選挙は毎回複数の立候補者がいることに頼もしく感じています。

## 生徒会長選挙

今年はコロナウイルス感染症対策の様々な制限が緩和されるので、生徒会行事も活気が出ると思います。新しい生徒会長を中心に生徒会執行部の活躍を期待しています。



米工の生徒会執行部はこれまでも生徒の意見を集約して校長との意見交換会を実施するなど様々な取組を行ってきました。その成果の一部として校則の見直しなども行いました。また、高校生議会に参加し、県庁議会棟で副知事や教育長に質問を行うなど（米工MAKERS第161号参照）、内外共に活躍してくれました。

今、全国の流れとして、生徒の意見を学校生活に反映させることや生徒が校則の在り方を検証することで、自分たちのルールであることを意識した校則づくりなどが期待されています。これらの取組は生徒会執行部が中心となって行われます。

高校生に校則を考えさせると社会のモラルよりも自分たちの都合を優先させた要望が出てくるのではないかと心配する声もあります。しかし、昨年度に生徒会執行部が中心となり全校生徒へアンケートを行いながらまとめてくれた要望では、これから社会人として活躍するために必要な校則という視点で検討し、社会人の立場から見ても問題となるような要望はなく、この姿勢に米工生の素晴らしいと感じました。



社会に出ると答えのない問題だらけです。これまで通用していたことがこれからも通用するとは限りません。待っていても答えは見つかりません。自分たちで考えて自分たちで動いて答えを見つけ出すことが必要になります。

新しい生徒会長が率いる新生徒会執行部が全校生徒をリードして、自ら考えて行動し、創立から2世紀目を迎える米工の風土をつくりあげてくれることを期待しています。

みなさんの思いを一票に託して明日の米工を創りましょう。

校長 松川 明義



**【行事予定】** 5月2日(火)：生徒総会、生徒会長選挙、8日(月)：遠足  
9日(火)：生活点検アンケート

今週末の大会等：2日(火)、3日(水) ソフトテニス総体地区予選(米子)

6日(土)、7日(日) 県陸上競技選手権大会(鳥取)



米工HP